

Grandir dans l'amour

"Tout s'accélère en ce moment, votre propre transformation, comme celle de la Terre et de toute vie !

Le treillis énergétique de la Terre est en train de changer très grandement, ce qui occasionne, entre autres, les désagréments que vous pouvez vivre au niveau climatique. L'ancien treillis correspondait à ce qu'était la Terre il y a quelques années et même quelques mois, et maintenant tout ce qui vit sur Terre est en train de changer très rapidement.

Les végétaux, les animaux et les humains vivant sur cette Terre ont également autour d'eux un treillis énergétique qui change de façon importante. Il change pour tous, mais pour ceux qui sont conscients ce changement s'accélère car ils commencent réellement à intégrer les énergies de la cinquième dimension, et pour certains déjà bien au-delà.

Il peut vous paraître un peu étrange de concevoir que vous intégrez de plus en plus les énergies de la cinquième dimension, car vous n'avez pas l'impression de ressentir des choses particulières, si ce n'est des petit mal être, des prises de conscience ».

Ils me montrent qu'il y a autour de nous des quadrillages très lumineux qui changent tout comme change notre ADN ; tout est en grande transformation en nous. Ils me disent :

"Il est donc évident que par moment vous puissiez vous sentir un peu en déphasage avec la réalité que vous connaissez, et que vous ayez également des moments d'émotion ou des sautes d'humeur. Tout cela participe à votre grand changement.

La seule chose que vous devez faire c'est essayer d'être le plus possible dans l'Amour, de vous centrer sur votre cœur et tout simplement attendre. Vous vivez des moments un peu difficiles pour l'humanité, et ils iront en s'accéléralant. Vous acquerrez très rapidement une nouvelle signature humaine, un nouveau treillis, et certaines parties de votre ADN spirituel encodé dans votre âme bougeront considérablement.

Beaucoup de changements ont lieu en ce moment chez les êtres humains. Ils peuvent aussi se traduire par des déséquilibres profonds, des incompréhensions et une somatisation sur leur corps de

matière.

Vous qui êtes éveillés, vous qui avez une conscience différente, lorsque vous vous sentez en déséquilibre, lorsque vous ressentez un peu de tristesse et de lourdeur, essayez de visualiser ou d'imaginer tous vos centres de forces bien alignés, chacun avec sa couleur. Faites cet exercice pendant quelques secondes, et ensuite essayez de vous connecter à votre cœur de Lumière.

Nous vous faisons maintenant faire cet exercice. Lorsque vous vous sentez en décalage, faites-le et vous constaterez sa puissance ; vous verrez que toutes les parties d'ombres, la tristesse réelle ou celle générée par votre émotionnel se dissiperont ; de plus vous gagnerez énormément en Amour et votre fréquence vibratoire s'élèvera beaucoup.

Vous intégrez de plus en plus d'énergies différentes, des énergies de cinquième dimension et des énergies qui ne sont pas de ce monde. Nous vous l'avons bien souvent dit et nous le répétons car tout ce que vous intégrez est aussi un peu la cause de votre déséquilibre émotionnel.

Maintenant essayez de faire le vide dans votre mental.

...

Visualisez votre corps de matière et aimez-le; il est important et précieux, c'est votre véhicule de manifestation. Essayez de le ressentir et de ressentir sa vibration.

Comment pouvoir la ressentir ? En ne mentalisant pas et en étant dans la sensation de votre densité. Ressentez votre corps. Vous pourrez ressentir de très légers fourmillements ou un bien être.

Il faut que vous appreniez à le faire, cela fait partie du nouvel éveil qui aura lieu en chacun de vous.

...

Portez maintenant votre conscience sur votre cœur physique. Vous pouvez penser à sa forme. Essayez de le ressentir, de ressentir sa vie, ses battements, et aimez-le.

...

Portez toujours votre conscience sur votre cœur physique et voyez-le s'éclairer, (ou imaginez qu'il s'éclaire), devenir de plus en plus lumineux, un peu comme la lumière du soleil.

Il a toujours sa forme physique, mais il est devenu lumineux et vous commencez à sentir une vibration, celle de l'Amour qu'il diffuse.

Avec la conscience qui est actuellement la vôtre, aimez ce cœur ! Essayez de faire ressortir de vous ce que vous pensez être l'Amour, ce que vous ressentez comme de l'Amour.

...

Vous pouvez sentir votre cœur battre un peu plus vite et le voir grandir en Lumière et aussi dans sa forme. Il atteint dix fois sa grosseur et il est de plus en plus lumineux. Vous ressentez de plus en plus l'Amour qui émane de lui et vous vous sentez bien.

En grandissant, ce cœur de Lumière absorbe tout ce qui n'est pas Lumière autour de lui. Il nettoie ce que vous êtes.

Il grandit encore et sa Lumière grandit elle aussi, et vous ressentez de plus l'Amour de ce cœur de Lumière qui vous appartient, car c'est le cœur de l'Etre Divin que vous êtes et qui n'a pas de limites. Ce cœur contient un Amour que vous ne pouvez même pas imaginer !

Il dépasse maintenant votre forme humaine. Il est toujours très lumineux et vous vous sentez de mieux en mieux. Vous ressentez l'Amour qui émane de lui. Connectez-vous à lui ! Vous êtes lui !

...

Il grandit encore, et au milieu de ce cœur vous commencez à voir votre propre image, votre réalité en tant qu'être humain.

Faites comme si vous vous asseyiez au centre de ce cœur de Lumière et d'Amour, et toujours en faisant le vide en vous, ressentez ce que votre propre divinité vous offre.

...

Vous pouvez demander à ce cœur magnifique, à cette Lumière, à cet Amour infini, ce que vous souhaitez pour votre propre transformation et il vous aidera. Vous pouvez demander la sagesse, vous pouvez demander la sérénité, vous pouvez demander la santé parfaite, vous pouvez demander la joie, et bien évidemment au-dessus de toutes les demandes vous demanderez l'Amour.

...

Enfants de la Terre, même si vous n'arrivez pas à vider totalement votre mental, même si vous n'arrivez pas totalement à faire cet exercice, soyez certains que vous le faites dans l'énergie et la vibration. Il se fait en vous même si vous ne le ressentez pas.

Pendant quelques instants focalisez votre conscience sur cet immense cœur d'Amour et de Lumière au milieu duquel vous êtes assis.

Vous pouvez formuler de nouveau vos souhaits et faites ensuite le silence mental tout simplement pour ressentir la nouvelle vibration, la nouvelle énergie.

Si votre esprit s'échappe, si votre mental vous gêne, recentrez vous en permanence sur vous-même assis au milieu de ce magnifique cœur de Lumière.

...

L'exercice que nous vous avons demandé de faire participe à l'accélération des transformations de votre propre treillis qui deviendra de plus en plus lumineux et qui changera de fréquence vibratoire.

Celle-ci sera adaptée à votre éveil de conscience qui se fera progressivement.

Nous vous ferons beaucoup plus travailler sur votre fréquence vibratoire, sur la conscience de votre corps, sur la conscience de vos corps énergétiques, sur la conscience de l'Etre de Lumière, de l'Etre Divin que vous êtes, sur la conscience de l'Energie Amour.

Tout cela devient nécessaire pour que vous puissiez commencer à vivre l'ascension en vous-mêmes et pour vous préparer à tout ce qui vous attend.

Soyez certains que beaucoup de choses vous attendent au niveau spirituel et au niveau humain ».

